



AVIS LÉGAL

L'éditeur s'est efforcé d'être aussi exact et complet que possible dans la création de ce rapport, l'auteur et l'éditeur déclinent toutes responsabilités pour les erreurs, omissions, ou interprétations erronées du sujet traité dans cet ebook.

Cette publication n'est pas destinée à être utilisée comme source de droit, d'affaires, de carrière et de conseils psychologique. L'auteur et l'éditeur déclinent toutes responsabilités pour tout dommage ou toute perte subie par la mauvaise interprétation de ces informations.

Toutes les informations doivent être soigneusement étudiées, réfléchies et clairement comprises avant d'entreprendre toute action fondée sur le contenu cet ebook. Les utilisateurs sont invités à demander l'avis de personnes compétentes, telles que avocats, médecins, etc, pour déterminer si les informations contenues dans ce document leurs sont appropriés.

L'auteur et l'éditeur n'assume aucune responsabilité au nom de l'acheteur ou le lecteur de cet ebook. L'acheteur ou le lecteur de la présente publication assume l'entièvre responsabilité de l'utilisation de ces informations.

LEÇON 2

L'ESPRIT DIVIN SA NATURE - SES MANIFESTATIONS

L'idée de Dieu paraît être universelle, bien qu'on prétende avoir découvert à l'intérieur de l'Australie une tribu d'hommes ne possédant pas la moindre conception de la Divinité.

Dans toutes mes recherches, c'est la seule mention que j'aie jamais vu faire d'un peuple absolument sans aucune notion de Dieu ou du mot Dieu dans son acceptation générale.

La conception que l'homme se fait de Dieu, se transforme à mesure qu'il se développe. "Un Dieu bon, est l'œuvre la plus noble de l'homme," a-t-on dit.

La pensée profonde sur le concept de la Divinité créé par l'homme qui correspond à son pouvoir d'idéalisatoin, il ne saurait créer un Dieu qui dépasse son propre idéal. Et s'il est vrai que "Dieu a créé l'homme à son image", comme nous le dit l'Écriture, "l'homme le lui a bien rendu", d'après un célèbre auteur français du 15ème siècle.

Quand l'homme primitif réalisa le "Je suis moi", il prit connaissance de sa personnalité, il la différencia de toutes les choses existantes, il commença à penser, à analyser et à adorer. La nature et ses forces furent les premières choses dont il se rendit compte et qui éveillèrent en lui la peur et le respect, il s'aperçut qu'elles étaient plus fortes que lui, en fit des Divinités et commença à les adorer.

Puis il confectionna des images de ce qu'il adorait (les totems). Il adora le soleil, la lune et les étoiles, et quand il eut appris, par l'expérience, que le feu pouvait détruire son corps et ses biens, il l'adora aussi et continua à travers les âges, adorant et craignant tout ce qu'il ne comprenait pas et dont il ne pouvait vérifier l'origine.

L'idée de Dieu est d'abord une adoration individuelle. Chaque homme a son Dieu particulier, qui est le seul vrai pour lui, chacun se faisant une conception personnelle de la Divinité.

A mesure qu'il devient plus fort, il ne suffit plus à l'homme d'adorer tout seul, il désire empreindre ses idées sur ceux qui sont en contact avec lui, et nous voici à la seconde phase de l'adoration, non plus seulement individuelle, mais collective.

Quand une tribu devient numériquement plus forte qu'une autre, et commence à la dominer, elle impose immédiatement l'idée de son Dieu au peuple conquis. La Grèce ancienne nous en fournit un des meilleurs exemples. Là, chaque petit État avait son Dieu particulier.

A mesure qu'ils étaient absorbés, graduellement, l'idée d'un Dieu national prenait consistance, les plus faibles acceptant le Dieu du plus fort. Quelquefois, le Dieu national du peuple conquis, satisfaisant mieux les désirs ou les besoins des conquérants, était adopté par eux ainsi qu'il advint pour Isis transformée en Diane d'Ephèse.

Le christianisme nous a donné un autre exemple de cette adoption du Dieu d'une autre nation en prenant à la Judée le Dieu Yah-Weh, qu'il appela Jéhovah.

Yah-Weh n'était autre que le principe créateur mâle-femelle réunis, c'était un des esprits planétaires, ou Elohim, que le christianisme a pris au judaïsme, l'a perfectionné

suivant ses conceptions et en a fait un Dieu universel et personnel.

Sa vengeance et sa colère ont été modifiées et améliorées par une attribution suffisante de l'élément d'amour, qui lui permet de montrer de l'indulgence à l'égard de ses créatures élues ou prédestinées à être sauvées.

Actuellement, nous sommes dans un état de transition où la conception de l'homme sur la Divinité, s'élargit de l'anthropomorphisme à un Dieu réel et universel, illimité et immuable. L'idée anthropomorphique est celle d'un Dieu fait à l'image de l'homme avec les attributs de l'homme.

Les faiblesses humaines et les traits humains étaient attribués au Dieu Jéhovique. Nous en sommes maintenant à un point où l'anthropomorphisme a cessé d'être la caractéristique de nos penseurs les plus avancés.

Nous devons capables de concevoir une Divinité universelle sans la faiblesse humaine, sans la limitation humaine, et l'une des acquisitions capitales de ce grand mouvement mental et métaphysique, est la disparition de cette vieille idée anthropomorphique remplacée par celle d'une Divinité universelle.

"Esprit divin" est le terme choisi pour qualifier cette nouvelle conception de Dieu, en accentuant l'idée de Divinité universelle de façon à exprimer clairement: premièrement, l'idée déifie, deuxièmement, le fait qu'elle est consciente - esprit et conscience étant en réalité synonymes.

Je préférerais "conscience universelle", mais puisque "esprit divin" semble être le terme choisi par les "Christian Scientists", "Mental Scientists", "New Thought Movement" et autres, nous l'emploierons comme représentant l'universalité de la divine conscience.

Cette conscience universelle se manifeste nécessairement partout. En la considérant du côté objectif, dans le domaine minéral, par exemple, elle constitue la cohésion des minéraux, qui ne pourraient adhérer sans qu'une certaine force consciente maintienne leur cohésion.

Si nous examinons ce que nous appelons états transitoires, en reculant du domaine minéral à celui des gaz dont les combinaisons chimiques produisent les minéraux, nous trouvons l'affinité chimique qui n'est qu'une certaine forme de conscience.

Prenons un exemple concret. Une goutte d'eau est, comme vous le savez, formée par la combinaison de deux gaz: hydrogène et oxygène dans la proportion de deux pour un, H_2O . Pourquoi ces atomes se combinent-ils ainsi et non autrement? La somme de puissance requise pour dissocier les forces combinées dans cette goutte d'eau est formidable.

Vous pouvez encore mettre une goutte d'eau sur un morceau de fer et vous constaterez comment s'opère la séparation entre les deux éléments (rouille). S'il n'y avait pas de conscience dans ce qu'on appelle l'affinité chimique, comment ces phénomènes pourraient-ils se produire ?

La force énorme contenue dans cette combinaison de gaz se dissipe aussitôt que les atomes sont placés dans de nouvelles conditions. Il y a donc là une preuve de conscience, sans laquelle aucun changement ne serait survenu.

Dans le cas de l'eau bouillante, si le feu et l'eau n'étaient que des matières inertes agissant sur une matière inerte et sans conscience, comment se produiraient les vibrations qui font bouillir l'eau ? C'est le côté conscient des atomes dont le feu est composé, agissant sur la partie consciente

des atomes composant l'eau, qui élève les vibrations de l'eau et la font bouillir.

Et dans le règne végétal d'un degré plus élevé, pourquoi un sapin et une ciguë croissent-ils côte à côte, prenant seulement à la terre, telles molécules nécessaires à chacun individuellement. N'y a-t-il pas là une sélection consciente des éléments, faite par chaque arbre?

Dans le règne animal, la conscience individualisée se nomme intelligence, pour distinguer sa forme plus élevée de la forme inférieure du règne végétal, et nous appelons âme la forme de conscience de l'homme, supérieure à celle des animaux: c'est le point de développement le plus élevé qui nous soit familier.

C'est pourquoi, lorsque nous usons du terme "conscience universelle" ou "esprit divin", ce terme désigne tout ce qui se conçoit, tout ce qui existe, tout ce que nous appelons conscience, individualisée ou non. Il exprime tout ce qui est visible ou invisible, connu et inconnu.

Tout ce qui peut être vu, touché, entendu ou senti, tout ce qui peut être pressenti - tout est Dieu. L'esprit universel se partage de deux façons, une partie se manifeste, l'autre demeure inconnue.

Le côté qui se manifeste peut être compris par l'esprit humain, mais l'autre reste incompréhensible. Il y a un "plus-élément", toujours au-dessus et par delà de ce qui se manifeste. La manifestation est l'extériorisation d'une cause intérieure qui la motive.

Nous n'essaierons pas d'expliquer ce "plus-élément", nul d'entre les occultistes - même parmi les plus grands - n'a jamais pu en pénétrer la nature. Du point de vue humain, la partie manifestée de l'esprit universel se divise en visible et en invisible, et bien entendu, l'une et l'autre ne sont

qu'une expression, une part ou une diversité de l'unité complète de la conscience universelle.

Sur le plan visible de la manifestation, l'esprit divin ou conscience s'exprime sous les deux grandes formes vulgairement connues comme force et matière. Considérant la matière au point de vue matérialiste (puisque la matière est soi-disant ce qui nous est le plus familier), nous étudierons la manifestation de la conscience universelle sous cette forme.

Nous nous supposons renseignés sur la matière, bien que Holman, J. Clerk, Maxwell et presque tous les savants avouent n'en avoir qu'une conception hypothétique. "Tout ce que nous savons de la matière revient à dire que c'est l'hypothétique substance d'un phénomène physique", a déclaré Huxley dans *Sensation and Sensiferous Organs*.

Physiquement, nous savons très peu de chose sur la force et la matière, car ce monde objectif est sur le plan des effets. Les occultistes partagent la matière en deux grandes divisions: une partie intégrale et une partie divisée. La partie divisée constitue en quelque sorte un précipité de la partie intégrale.

Prenons un exemple. Si vous placez dehors un récipient d'eau par une température au-dessous du degré de congélation, vous constaterez un ralentissement graduel de la force de vibration des atomes qui composent l'eau, jusqu'à ce qu'il se produise une cristallisation dans le récipient.

La plus grande partie de l'eau contenue dans le vase est encore à l'état fluide, mais des formations cristallines existent en même temps et nous avons ensemble dans le récipient, la molécule intégrale et la molécule divisée. C'est ainsi que dans la nature ces deux forces de la matière sont toujours constatées pendant une période de manifestation

ou d'évolution, et c'est cette partie divisée de la matière que la science appelle atomes.

Cependant certains savants ont récemment essayé de subdiviser même l'atome qu'ils conviennent n'avoir encore jamais vu. Il y a beaucoup de théories scientifiques sur la nature de l'atome, dont la discussion nous entraînerait trop loin.

Sachons seulement que les physiciens s'accordent à dire que, logiquement et nécessairement, il doit y avoir un ultime élément, lequel produit le phénomène que nous appelons vie. Si tous les intellectuels avaient la foi des scientifiques, ils deviendraient bientôt des occultistes convaincus qui réussiraient dans toutes leurs entreprises.

Le scientifique profane - que l'on excuse le terme "profane" - concentre sa vie et son action sur un seul but, s'étant dit: "Cette loi doit exister de toute nécessité", il fait de sa vie l'enjeu de sa foi.

Avant la découverte de Neptune, la science avait déclaré: "A tel point de l'espace doit exister une planète". Dès lors, tous les calculs astronomiques furent basés sur la logique de cette idée, jusqu'à ce que la planète fût enfin découverte par Leverrier.

Ainsi en est-il avec la question qui nous occupe: l'existence de l'atome invisible. Le scientiste est convaincu de l'unité de la substance, il sait qu'il ne peut en être autrement, que la diversité des formes physiques visibles doit avoir une base unique, en conséquence, il conclut à l'existence de l'atome.

Les occultistes affirment que l'atome dont parlent les scientistes, doit exister, qu'il existe, et qu'il est visible du côté subjectif de la vie, que les atomes sont les pierres dont le monde est construit.

L'atome est donc vu et connu de l'occultiste comme il est une nécessité logique pour le physicien. A la question: "Comment a-t-il été créé?", l'occultiste répond: "Il est créé par la volonté de Dieu."

Dieu veut se manifester dans la plus haute forme d'existence, ce désir, en s'exteriorisant, s'objective et produit l'Univers et son évolution. Désir qui se manifeste d'abord en une partie intégrale, force qui se désagrège elle-même et produit les atomes. Et tous les mondes, tous les corps, tous les atomes sont faits de la même substance.

Partout, à travers l'espace, une seule base existe pour l'Univers physique et nous appelons cette base la matière. Bien des gens cependant donnent à la matière des qualités qu'elle ne possède pas.

En comprenant la nature de la matière et en la considérant à son vrai point de vue, vous pouvez la dominer, mais en lui attribuant des propriétés imaginaires, c'est elle qui vous dominera ou vous limitera.

L'autre grande puissance reconnue comme un facteur dans la construction du monde physique est la force dont nous n'avons qu'une connaissance très limitée. Il est vrai que la force est classée scientifiquement en force électrique, force calorique, force mécanique, etc., mais les physiciens, après l'avoir ainsi classée et analysée, savent seulement que la force est la cause immédiate du changement de vitesse ou de direction d'un corps en mouvement.

En d'autres termes, c'est la cause approximative du phénomène de la forme. Quand nous considérons le monde matériel comme une manifestation de la Divinité, nous savons que derrière ce mouvement appelé force et derrière cette forme appelée matière, existe une cause qui les produit, et c'est cette cause que nous voulons étudier.

L'occultiste part de ce point de vue, comme nous l'avons déjà dit, que tout est Dieu ou essence divine. L'essence divine se manifestant comme mouvement est appelée force et par l'occultiste et par le physicien. L'occultiste l'appelle aussi pensée, toute force étant, en définitive, ou une pensée, ou le résultat d'une pensée.

Pour l'occultiste, force et pensée sont identiques, et la force est produite par l'esprit. L'essence divine manifestée comme matière, est ce qu'en occultisme et en physique, on appelle substance - la substance est le nom collectif qui désigne les atomes (ce mot représente pour nous ce qui est au-dessus) - ce qui se trouve derrière l'Univers visible.

Qu'est-ce que l'Univers physique, si ce n'est le mouvement ou vibration des atomes? Et l'origine de la matière, du mouvement, n'est autre que l'essence divine elle-même.

L'erreur commise par les matérialistes est de croire que la matière est tout: principe et substance, qu'esprit et conscience ne sont rien autre que la matière en mouvement. La grande erreur des "Mental Scientists" et des "Christian Scientists" est de croire que tout est esprit et que la matière n'existe pas.

Chacune de ces opinions excessives échoue devant les manifestations de l'essence divine, car l'essence divine se manifeste sous les deux formes, et nous l'étudierons dans sa double manifestation.

Prétendre que la matière n'existe pas et faire en pensée table rase du monde physique, ne saurait être ni raisonnable ni scientifique. La véritable attitude scientifique consiste à dire que la suprême essence divine universelle - Conscience, Dieu - se manifeste dans une double expression de mouvement et de matière. Ce qui nous donne la trinité, Conscience, Force et Substance.

L'occultiste n'oublie ni cette trinité ni le rôle joué par chacune de ses parties dans la vie. Pour lui, l'atome est double, il possède un aspect conscience et un aspect substance. Son aspect positif est conscience, son aspect négatif substance et les deux sont inséparables.

Le physicien ne reconnaît pas le côté conscient de l'atome et le "Christian Scientist" en méconnaît le côté physique, l'occultiste assure que le côté physique de l'atome est le véhicule dont se sert la conscience, cette dualité de l'atome est la clef de l'occultisme. La connaissance en est essentielle pour la production consciente de phénomènes.

Ceci admis, on s'explique comment l'Univers visible est produit, comment les forces sont réglées, comment des guérisons sont obtenues par la thérapeutique mentale. Tout se résout dans l'action de l'esprit sur l'esprit, ou sur de moindres ou différentes formes de conscience.

La matière est assujettie à l'esprit quand l'esprit contrôle la forme à travers le côté conscient de la substance, en créant ou en modifiant les vibrations, causes de la forme.

Le monde des formes n'est composé que d'atomes vibrant à différentes vitesses bien définies. Les vibrations, qui évoquent pour nous l'idée de son, n'ont pas en réalité de son inhérent, celui-ci n'est dû qu'à la somme des vibrations qui frappant les nerfs de l'oreille, sont transmises au cerveau et de là, à l'esprit.

Les vibrations qui se rapportent à l'œil, comme la couleur, n'ont pas de lumière par elles-mêmes, mais sont des vitesses de vibration frappant le nerf optique et transmises au cerveau en vibrations.

Tout est vibration - vibrations plus ou moins modifiées par là conscience individuelle qui est en elles. Toute sensation n'est que l'effet des vibrations sur le cerveau.

En examinant, par exemple, une ampoule de verre contenant une lumière électrique, nous avons la sensation de quelque chose que nous appelons lumière. L'éther est fait pour vibrer à une certaine vitesse, ces vibrations frappent les nerfs optiques, atteignent l'esprit objectif à travers le cerveau, et nous avons la sensation d'une chose qu'il est convenu d'appeler lumière.

Nous voyons ainsi que tout revient à une base mentale pour le monde matériel, puisque tous les phénomènes physiques sont produits par la même substance animée de vitesses différentes.

Si vous mettez un tisonnier dans le feu, en peu de temps, il devient très brillant et nous disons qu'il est blanc. Otez-le du feu, un moment après, il passera du blanc au jaune, puis au rouge et finalement redeviendra noir.

C'était le même groupe d'atomes dont les vibrations en augmentant ou en ralentissant produisaient les couleurs bien distinctes du tisonnier. Le heurt des vibrations sur notre esprit produit les conceptions du changement de couleurs et la même loi qui crée pour nous les couleurs, crée l'Univers physique ou monde extérieur manifesté.

C'est donc le rapport de notre conscience individuelle avec le monde extérieur des vibrations qui fait le monde pour nous. Considérons maintenant l'esprit divin dans ses manifestations subjectives. La partie inférieure de cette conscience intégrale est appelée, dans le langage scientifique des physiciens "éther". Les deux sont identiques.

De même que l'atome, l'éther doit exister, c'est une nécessité logique, mais aucun savant ne l'a jamais prouvé, on sait seulement qu'il produit certains phénomènes. Cet éther, d'après l'opinion scientifique la plus répandue, est

un médium subtil, universel, magnétique, fluidique, dans lequel est baignée toute chose manifestée.

Ce cours ayant spécialement pour but la nature et les pouvoirs de l'esprit, il nous faut étudier les qualités de l'éther au point de vue mental.

Premièrement, l'éther est subtil. Il interpénètre toutes les formes existantes, toutes les formes de la vie physique. Pourquoi voyez-vous les autres êtres ? Pourquoi voyez-vous la lumière ? Si ce n'est par l'entremise de cette subtile essence.

Je parle d'un aspect de l'esprit universel, il faut vous rappeler que ce fluide est conscience ou esprit, qu'il vous pénètre, que les atomes de votre corps sont groupés ensemble par son entremise, cette conscience impondérable est partie intégrante de votre être. Vous nagez, vous vivez, vous existez dans une mer d'éther.

Deuxièmement, il faut comprendre que l'éther est universel, il ne peut être exclu de nulle part ni daucun plan. Cette conscience universelle, ainsi que son nom l'implique, est partout.

Universalité qu'il est nécessaire de bien réaliser pour comprendre les phénomènes de transmission de pensée ou les cures mentales à distance, il n'y a pas de barrière pour l'esprit.

Sur le plan mental, la pensée passe immédiatement de l'un à l'autre, il n'est pas nécessaire de faire un grand effort pour atteindre un autre esprit, vous pouvez prendre contact aisément et instantanément à travers ce médium universel.

Troisièmement, l'éther est magnétique. Toutes ses parties et chacune d'elles s'attirent et chacune étant dépendante, aucune n'est indépendante. Chaque particule de cette mer

de magnétisme, chaque partie individualisée que ce soit un atome, un homme ou un soleil, est un centre magnétique, or si le tout est magnétique, chacune de ses parties doit l'être aussi.

L'évolution peut seulement s'accomplir en raison de ces centres, c'est dans ce but que l'existence leur a été donnée. Chaque centre de la conscience universelle devrait être préservé avec grand soin, votre premier devoir envers Dieu et envers vous-même est de préserver votre centre magnétique personnel.

L'occultisme n'enseigne pas le sacrifice de soi-même, car un tel enseignement ne fait que retarder l'évolution au lieu de l'aider. Je ne prétends pas par là, supprimer le renoncement au confort personnel et à d'égoïstes superfluïtés, mais je veux dire que le centre individuel ne doit être ni détruit, ni endommagé de façon à n'être plus qu'un médium imparfait pour le travail de la Divinité en lui.

L'occultisme ne veut pas qu'on sacrifie sa vie pour celle d'un autre, chaque vie ayant la même valeur pour Dieu et nul ne sachant si la vie sacrifiée n'est pas le centre le plus important des deux. Et ce n'est pas ici une question de sentimentalité, mais l'énoncé d'une loi.

De plus, personne ne devrait donner de sa propre force spirituelle, mentale ou physique jusqu'à faire de soi-même un déchet. Un centre déprimé n'est daucun usage pour la Divinité dans la lutte évolutionnaire.

Parcourez la liste de ceux qui pratiquent la thérapeutique mentale, considérez ceux de vos amis altruistes qui prennent en charge les fardeaux des autres et voyez comment agit la loi dans leur cas.

Beaucoup d'entre eux ne sont-ils pas mentalement, physiquement ou financièrement diminués et d'une utilité

relative à cause de cette violation consciente ou inconsciente de la loi? Je ne sonde pas ici la gloire des martyrs et des héros, pas plus que je ne critique les victimes de la vanité, j'énonce une loi immuable et ses effets.

Je sais que l'altruisme a soi-disant, été enseigné par Jésus de Nazareth, en tout cas, il n'en fut plus question après trois ou quatre générations - d'après les récits qui nous sont parvenus - son enseignement ne pouvait avoir été donné que dans l'intention de neutraliser l'égoïsme intense qui dominait alors.

L'altruisme et l'égoïsme sont deux extrêmes, alors que l'individualisme intelligent est un pays moyen, d'accord avec la loi énoncée plus haut. Il est heureux cependant que l'égoïsme soit si vivement condamné, et que l'altruisme soit plus prêché que pratiqué, car l'humanité serait moins apte à s'assimiler cette loi qu'elle ne l'est à présent.

Votre devoir est donc de devenir un centre positif, et plus élevé sera votre degré de vibration, plus puissant vous deviendrez. N'ont jamais réussi dans la vie ceux qui sont continuellement en condition négative.

Pour avoir des succès, vous devez être positifs. "Instable comme l'eau, vous ne réaliserez rien", dit l'Écriture, mais forts et positifs, tout ce que vous entreprendrez s'achèvera avec succès.

Si vous avez parfois regardé l'eau d'une rivière tourbillonnant au milieu du courant, vous avez pu observer que le tourbillon attirait à lui tout ce qui flottait à l'entour. C'était un centre actif, positif, distinct des autres centres ou tourbillons du fleuve, sa force individualisée possédait un pouvoir d'attraction qui attirait tout à lui.

C'est ainsi que les hommes deviennent tourbillons dans cette grande mer magnétique de conscience, et selon qu'ils sont positifs et forts, attirent à eux tout ce qu'ils désirent. Mais nous ne pouvons aider autrui jusqu'à ce que nous soyons devenus forts nous-mêmes. Il nous faut posséder de la force avant de vouloir en donner aux autres, nous devons savoir avant d'enseigner.

Quatrièmement, l'éther est fluide. Cette mer homogène de conscience divine flotte suivant l'impulsion qui lui est donnée par la Divinité elle-même et par l'homme, elle se meut dans la direction qu'on lui donne. Point des plus importants à noter car nous apprendrons qu'il y a des courants, dans cette mer fluide, et plus tard nous saurons comment nous servir de ces courants et de leurs forces pour attirer à nous, l'objet de nos plus secrets désirs.

Il existe des courants d'amour dont vous apprendrez l'usage pour attirer l'amour, et des courants destructeurs que l'on vous enseignera à éviter.

Vous êtes, supposons à des milliers de kilomètres de votre demeure, et vous voulez venir en aide à quelqu'un des vôtres. Par la puissance de votre pensée, vous pouvez faire affluer cette force fluidique, cette conscience et cette vie dans la personne qui a besoin d'être secourue.

Il est donc très important de vous rendre compte de la nature de cette fluidique conscience universelle, étonnant dépôt dans lequel se trouve tout ce que peut concevoir l'esprit de l'homme, où ses pensées peuvent choisir et lui apporter exactement l'objet de ses désirs.

Cinquièmement, cette conscience - l'éther - qui baigne tout, est le médium à travers lequel toutes choses sont mises en rapport les unes avec les autres. Ce médium supprime tout frottement entre ses parties, il vient à vous et vous met en communication avec tout ou partie de ses

composants. Il transmet la force que vous envoyez telle quelle, sans l'altérer, ni l'affaiblir, et il vous rapporte exactement ce que vous avez désiré.

Si vous pensez avec affection à un ami, votre sentiment ira vers lui précisément comme vous le pensez, ni plus ni moins intense que vous ne l'éprouvez. Un frottement quelconque dans cet éther universel ou conscience divine, nous empêcherait de recevoir la lumière des étoiles, et ne pouvant tourner plus d'un temps limité, les mondes s'arrêteraient de temps à autre dans leur orbite, s'ils éprouvaient la moindre résistance à leur progrès à travers l'espace.

Dirigée consciemment dans l'éther, votre pensée atteindra sûrement la personne, la place, ou l'objet vers lequel vous l'envoyez.

Pour guérir un malade par traitement mental, vous pensez positivement à lui avec bonté, et cette pensée transmise par l'éther se trace un chemin jusqu'à ce qu'elle l'atteigne. Avec le temps, un lien magnétique s'établit entre vous, lien par lequel lui parviennent vos pensées de santé et de force.

Aucune vague de vibration mentale ne saurait jamais se perdre ni s'altérer. Les savants modernes s'accordent à dire qu'à la même place et au même moment, il peut y avoir une infinie variété de vagues éthériques de différentes forces sans qu'elles se mélagent les unes aux autres.

Certaines de ces vagues nous sont visibles, comme celles que nous appelons lumière et qui nous parviennent des étoiles, peut-être les messages que nous envoient ces vibrations nous rendraient-ils plus sages et meilleurs si nous pouvions les comprendre.

La couleur d'une étoile indique son état de développement, et nous aide ainsi à déterminer ceux d'entre les corps célestes qui sont plus ou moins en avance sur nous dans leur évolution.

Combien en est-il qui connaissent le pouvoir magnétique donné à toutes les créatures vivantes par notre soleil? Son apparition dissipe souvent les craintes qui nous viennent avec la nuit. Les difficultés qui nous semblent insurmontables au clair de lune, s'évanouissent comme un brouillard devant les rayons d'or de l'astre du jour.

Courageux, positifs et forts dans la lumière, la nuit qui tombe fait fléchir notre courage et nous rend souvent faibles et négatifs. Plus d'âmes quittent leur corps pendant la nuit que pendant le jour, et l'état des malades s'aggrave quand le soleil décline.

Toutes ces conditions sont déterminées par la loi de vibration. Les vagues de lumière ou vibrations du soleil sont plus fortes, plus puissantes et plus magnétiques que celles qui nous viennent de n'importe quelle autre source. Elles vibrent au degré du jaune doré et versent à flots des courants de force, sur notre monde et sur toutes les autres planètes assez rapprochées pour en recevoir les vibrations.

Tout être ou conscience individualisée qui concentre ses pensées sur le soleil, reçoit de ce grand centre un traitement mental et magnétique. La concentration de la pensée ouvre une voie directe à la force considérable qui afflue à travers celui qui se concentre, elle élève ses vibrations mentales et physiques en rapport avec l'intensité de sa puissance de concentration.

L'esprit divin est précisément analogue à une plaque sensible sur laquelle chaque pensée humaine laisse son image. Par la pensée, vous faites l'exposé, l'image se fixe et

deviendra vôtre, si vous restez fidèle à votre création, le temps l'accentuera encore et la développera pour vous.

En la maintenant suffisamment, vous l'obtiendrez parfaite. Si vous y pensez paresseusement, vous avez ce que les photographes appellent une pose insuffisante, le dessin incomplet n'est ni clair, ni précis, beaucoup de détails en sont absents. Mais la peinture maintenue avec force et précision d'une façon permanente vous apportera immanquablement l'objet de votre pensée matérialisée.

Les images mentales existent d'abord dans notre pensée, puis avec le temps se réalisent effectivement suivant l'objet de notre demande, car la grande conscience nous donne précisément ce que notre pensée lui a demandé.

Elle nous donne toujours l'objet de notre demande, quel qu'il soit, et l'ignorance qui guide nos désirs ne saurait en empêcher la réalisation. La seule manière dont l'évolution puisse s'accomplir, consiste pour l'Esprit divin à exaucer toute requête présentée avec persistance, nous acquérons ainsi la sagesse par l'expérience.

Cette action automatique de la conscience divine fut pleinement enseignée par Jésus, mais elle est aussi mal comprise, par ses soi-disant disciples d'à présent, qu'elle le fut par ceux qu'il enseignait alors.

Qui ne se rappelle ces paroles: "Ne jugez pas, pour ne pas être jugés, car avec le même jugement vous serez jugés, et la mesure dont vous vous serez servi pour les autres sera employée pour vous." Ou encore: "Demandez et vous recevrez, cherchez et vous trouverez, frappez et l'on vous ouvrira!"

Il savait en s'exprimant ainsi qu'il énonçait une loi, une loi irrévocable dès lors et dans la suite des temps.